

Hauptpersonalratswahl 2021

TEXT Ulrich Babl, Heidi Schreiber | FOTOS Margarita Platis

Unsere Spitzenkandidaten

Platz
1

Ulrich Babl

Stellvertretender brlv-Vorsitzender

- geb. 1977 in Augsburg
- ein Sohn, eine Tochter
- Studium WW/Sm an der Universität Bayreuth

2002 bis 2004:	Referendariat in Weilheim und Miltenberg
September 2004 bis Juli 2006:	Inge-Aicher-Scholl-Realschule Neu-Ulm Pfuhl
August 2006 bis Juli 2008:	Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg
August 2008 bis Juli 2012:	Carl-von-Linde Realschule in Kulmbach
Januar 2012 bis Oktober 2015:	Stellvertretender Vorsitzender der Gruppe der Lehrer an Realschulen im Hauptpersonalrat (HPR) beim Staatsministerium für Unterricht und Kultus
Seit November 2015:	Vorsitzender der Gruppe der Lehrer an Realschulen im HPR beim Staatsministerium für Unterricht und Kultus



Das Bayerische Personalvertretungsgesetz bildet die Grundlage für die Arbeit eines Personalrats/eines Hauptpersonalrats. Jedoch ist die Tätigkeit unendlich vielfältig, abwechslungsreich und geht weit über dieses Gesetz hinaus. Ich sehe es als meinen Auftrag an, mich für die vielen berechtigten Anliegen unserer Kolleginnen und Kollegen an den bayerischen Realschulen einzusetzen. Dabei ist mir immer der direkte und enge Kontakt zu den Dienststellen wichtig, damit Aufträge schnell und zuverlässig bearbeitet werden.

Eine Verbesserung der konkreten Situation vor Ort ist mein stetiger Auftrag. Eine optimale Möglichkeit, diese Themenschwerpunkte in die Verbandsgremien des brlv einzubringen besteht, da ich seit 2011 bereits stellvertretender Landesvorsitzender des Bayerischen Realschullehrerverbands bin. Ich bin unter anderem für die Bereiche Rechtsschutz, Beamtenrecht und Angestelltenrecht auf Verbandsebene verantwortlich und kann diese Erfahrungen und Kenntnisse gewinnbringend in die Personalratsarbeit einfließen lassen und umgekehrt.

Das letzte Wahlergebnis aus dem Jahr 2016 war ein überaus großer Vertrauensbeweis der Kolleginnen und Kollegen. Ich hoffe, dieses entgegengebrachte Vertrauen mit guten Ergebnissen für das gesamte Lehrpersonal bestätigt zu haben. Wie bereits an anderer Stelle in dieser Ausgabe erwähnt, fand Personalratsarbeit seit der Corona-Pandemie unter erschwerten Bedingungen statt. Daher

muss es eine Kernaufgabe der Personalratsarbeit sein, den Gesundheitsschutz und den Fürsorgegedanken des Dienstherrn verstärkt in den Fokus zu rücken. Zudem besteht mit dem voranschreitenden Umbruch in eine digitalisiertere Arbeitswelt eine große Herausforderung, bei deren Ausgestaltung eine starke Personalvertretung nicht fehlen darf. ♦

» Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn Sie mir auch bei der kommenden Hauptpersonalratswahl im Juni als Spitzenkandidat des brlv Ihre Stimme geben, damit ich mich weiter für Ihre Belange und für unsere Schulkart einsetzen kann!

Platz
2

Heidi Schreiber

brlv-Bezirksvorsitzende Niederbayern
Schriftführerin im brlv-Landesverband

- geb. 1974 in Zwiesel
- verheiratet, zwei Töchter
- Studium B/Ch an der Universität Regensburg

Februar 2000 bis Februar 2002:	Referendariat in Hof und Lindau
Februar 2002 bis Juli 2002:	Peter-Henlein-Realschule Nürnberg
September 2002 bis Februar 2008:	Johann-Simon-Mayr-Realschule Riedenburg
Februar 2008 bis Dezember 2011:	Stellvertretende Vorsitzende im Hauptpersonalrat (HPR), Gruppe der Lehrer an Realschulen
Januar 2012 bis Februar 2013:	Elternzeit
Februar 2013 bis Juli 2016:	Johann-Simon-Mayr-Realschule Riedenburg
Ab August 2016:	Stellvertretende Vorsitzende der Gruppe der Lehrer an Realschulen im HPR beim Staatsministerium für Unterricht und Kultus



» Ich würde mich freuen, wenn Sie mir gerade in dieser für uns alle sehr herausfordernden Zeit bei der Wahl des Hauptpersonalrats Ihr Vertrauen erneut schenken, sodass ich mich weiterhin für die Interessen und das Wohl der Beschäftigten einsetzen kann und diese bei unserem Dienstherrn vertreten kann.

Der Landesvorstand des Bayerischen Realschullehrerverbands hat mir erneut das Vertrauen ausgesprochen und mich für den Listenplatz 2 für die Wahl des Hauptpersonalrats 2021 nominiert.

Von Februar 2008 bis Dezember 2011 und seit August 2016 habe ich bereits das Amt der Stellvertretenden Vorsitzenden im Hauptpersonalrat, Gruppe der Lehrer an Realschulen, ausgeführt und mich für die Anliegen der Beschäftigten im Realschulbereich eingesetzt sowie eine Vielzahl von Fortbildungsveranstaltungen für Örtliche Personalräte abgehalten.

Seit dem Landesrealschultag 2008 in Bad Wörishofen verrete ich im Landesvorstand des brlv das Frauen- und Gleichstellungsreferat und habe in diesem Fachbereich bereits einige Schulungen für die örtlichen Ansprechpartner für Gleichstellungsfragen abgehalten und an vielen Veranstaltungen, auch auf Bundesebene beim Deutschen Beamtenbund, teilgenommen.

Im April 2009 wurde ich für den Bezirksverband Niederbayern als Bezirksvorsitzende gewählt und setze mich seitdem für die Belange der niederbayerischen Kolleginnen und Kollegen im Landesvorstand des brlv ein.

Beim Delegiertentag 2014 in Regensburg habe ich mich um das Amt der Schriftführerin im Geschäftsführenden Vorstand beworben und unterstützte mit großem Engagement die Verbandsarbeit auf Landesebene. ♦



Bereits seit August 2016 arbeiten Heidi Schreiber und Ulrich Babl gemeinsam als Hauptpersonalräte des brlv beim Kultusministerium und setzen sich in dieser Position in Vollzeit für ihre Interessen und tagtäglichen Herausforderungen als Lehrkräfte an den bayerischen Realschulen ein.